



MANEA SPA

Carte des soins bien - être

Wellness treatments menu

DU 01 AVRIL 2025 AU 31 MARS 2026

NOTES

Le Spa est ouvert tous les jours de 9 à 18 heures. La réservation vous est dédiée. Si vous êtes dans l'incapacité de vous libérer, veuillez nous le faire savoir 48 heures avant. Le soin sera facturé pour toute annulation au delà de cette limite.

Les tarifs par personne en Francs Pacifiques TTC. Veuillez noter que ces tarifs peuvent être soumis à modification. Nous sommes heureux de vous offrir un espace non- fumeur et la possibilité de recevoir nos traitements pour les mineurs avec l'autorisation de leurs parents. Nos jeunes clients seront priés de respecter l'atmosphère calme et tranquille de notre spa.

Nous ne sommes pas habilités à masser les femmes enceintes.

The Spa is open daily from 9 am to 6 pm. We are pleased to offer you a smoke free environment.

Booking policy: This time is reserved just for you. If unable to keep this appointment, kindly give 48 hours notice, otherwise a charge may be made for time reserved.

All Rates per person in Pacific Francs (XPF), taxes included.

Please note that these rates are subject to modification. Please inquire when you make your booking.

We are pleased to offer treatment to those under 18 years of age, with parental authorization. Our younger clients are asked to respect the peaceful, quiet atmosphere of our spa.

We're not allowed to massage pregnant women.



MASSAGES

MONOÏ MAITAI Massage traditionnel Polynésien / *Traditional Polynesian massage*

Ce massage Traditionel Polynésien fait entièrement partie de la philosophie de vie des Polynésiens. Il permet par le toucher de relier le corps, le cœur et l'âme. Parfait pour éliminer les toxines et favoriser la circulation du sang.

This traditional Polynesian massage is an integral part of the Polynesian philosophy of life. It connects body, heart and soul through touch. Perfect for eliminating toxins and promoting blood circulation..

50 min Arrière du corps - *Back side* :

19 500 xpf/1 pers - 33 800 xpf/2 pers

80 min Corps complet - *Full body* :

23 500 xpf/1 pers - 37 800 xpf/2 pers

MONOÏ OFAI Massage aux pierres chaudes / *Hot stone healing*

Ce massage s'effectue avec des galets volcaniques préalablement chauffés. Il éveille les sens et délivre une puissante énergie

Ofai is the Tahitian word for Stone. This profoundly relaxing massage features our very own volcanic stones. It awakens the senses and delivers a powerful energy.

50 min Arrière du corps - *Back side* :

18 900 xpf /1 pers - 33 200 xpf /2 pers

80 min Corps complet - *Full body* :

22 900 xpf /1 pers - 37 700 xpf/2 pers

Les prix affichés sont susceptibles à modification

MASSAGES

MONOÏ VAIPHIPIHA *Massage sous douche de pluie /* *Rain shower massage*

Pour les amoureux de l'eau, les gouttes de pluie vous procureront détente et apaisement. Allongé, vous bénéficierez d'un massage avec du Monoï.

For those who want to discover the relaxation of the water ! Your hydro experience will be intensified by the combination of the monoï oil and warm water.

50 min Arrière du corps - *Back side* : 18 900 xpf /1 pers - 33 200 xpf /2 pers

MONOÏ UAUUA *Acupressure et étirement / Polynesian acupressure* *massage*

Ce massage allie acupressure et un massage en profondeur.

This unique massage combines specific pressure and a deep massage.

50 min Arrière du corps - *Back side* : 18 900 xpf/1 pers - 33 200 xpf/2 pers
80 min Corps complet - *Full body* : 22 900 xpf/1 pers - 37 700 xpf/2 pers

Les prix affichés sont susceptibles à modification



LES SOINS DU CORPS / BODY TREATMENTS

MAHANA MANEA Préparation au soleil / *Preparation for the sun*

Pour préparer votre peau au soleil, nous appliquerons notre gamme corporel et une application du Monoi Rea au vertu auto bronzante..

To prepare your skin for the sun, we will apply our body range and an application of Monoi Rea with self-tanning virtue..

50 min Arrière du corps – **Back side** : 16 500 xpf/1 pers – 29 000 xpf/2 pers

80 min Corps complet – **Full body** : 21 000 xpf/1 pers – 36 000 xpf/2 pers

VE'A MANEA Soin après soleil Manea / *After sun care*

Le gel d'Aloe Vera régénèrera et hydratera votre peau. Cette application convient à tous types de peau et apaisera vos coups de soleil. Nous recommandons en complément, l'huile de Tamanu pour la cicatrisation.

The Aloe Vera gel will regenerate and moisturize your skin. This application is suitable for all skin types and will soothe your sunburn. We recommend in complement, the oil of Tamanu for the cicatrization.

50 min : 16 500 xpf/1 pers – 29 000 xpf/2 pers

Les prix affichés sont susceptibles à modification



LES SOINS DU CORPS / BODY TREATMENTS

TINO AHI Soin du corps exfoliant / *Exfoliating body scrub*

Un gommage et un massage au santal pour purifier et lisser votre peau.

A scrub and massage with sandalwood to purify and smooth your skin.

50 min Arrière du corps - *Back side* :

16 000 xpf/1 pers - 27 500 xpf/2 pers

80 min Corps complet - *Full body* :

22 900 xpf/1 pers - 37 700 xpf/2 pers

VEHI MANEA Enveloppement du corps / *Replenishing body wrap*

Nous proposons un massage exfoliant qui raffermi et tonifie la peau suivi d'un enveloppement qui nourrira celle-ci. (gommage avec des fruits de saison).

We offer an exfoliating massage to firm and tone the skin, followed by a wrap to nourish the skin. (scrubbing with seasonal fruits).

80 min Corps complet - *Full body* : 22 900 xpf/1 pers - 37 700 xpf/2 pers

Les prix affichés sont susceptibles à modification

LES SOINS DU VISAGE / FACIAL CARE

HOHO'A MIHIA Soin du visage hydratant / *Moisturizing Facial*

Recommandé pour les peaux sèches et sensibles. La peau est nourrie et retrouve sa souplesse, son élasticité et paraîtra plus jeune.

Recommended for dry and sensitive skin types. Skin is nourished and regains its suppleness and elasticity for a more youthful appearance.

50 min : 16 900 xpf/1 pers - 30 800 xpf/2 pers

HOHO'A AHI Visage bien-être / *Replenishing facial*

Ce soin du visage au santal vous garanti une peau propre et régénérée. Recommandé pour tous types de peaux normales, il apporte bien-être et relaxation intense.

A sandalwood-based facial, to clean and restore your skin. We combine it with a scalp massage for a feeling of well-being and total relaxation. Recommended for regular skin types.

50 min : 15 500 xpf/1 pers - 27 500 xpf/2 pers

HOHO'A HOTEA Soin éclat du visage / *Radiance facial care*

Notre soin luxueux vous est proposé avec des extraits d'algues et de plancton. Riche en minéraux, vitaminés et puisés au cœur de nos mers Polynésiennes, il permet son hydratation, de retrouver sa beauté naturelle et son éclat.

Our luxurious treatment incorporates seaweed and plankton extracts. Rich in minerals and vitamins from the heart of our Polynesian seas, it moisturizes the skin, restoring its natural beauty and radiance.

50 min : 16 900 xpf/1 pers - 30 800 xpf/2 pers

Les prix affichés sont susceptibles à modification



SOIN SIGNATURE / SIGNATURE SERVICE

RUMIAVAI

Massage aquatique / *Aquatic massage*

Massage relaxant avec mouvements fluides, étirements et bienfaits de l'eau chaude. Idéal pour soulager les tensions musculaires, favoriser la circulation et adapté aux femmes enceintes, personnes en surpoids, avec handicap moteur, sportifs en récupération et ceux recherchant un bien-être total.

Relaxing massage with fluid movements, stretching and the benefits of warm water. Ideal for relieving muscle tension, to favor circulation and suitable for pregnant women, overweight people, disabled people, athletes in recovery and those looking for total well-being.

50 min : 18 900 xpf/1 pers

80 min : 22 900 xpf/1 pers



MASSAGES DE LUXE / DELUXE TREATMENTS

MANEA MANEA

Le complet Manea / *The ultimate Manea*

Pour votre plaisir et votre bien-être, ce long traitement est une combinaison de tous nos soins. Un exfoliant très naturel vous est proposé suivi d'un masque du corps à l'ananas. Un massage complet évacuera ensuite toutes les tensions après un bain dans une atmosphère de paix et de relaxation. Un soin du visage complétera ce moment privilégié.

For your complete pleasure and well-being we've combined a variety of treatments. You will receive a body scrub of natural ingredients, followed by a pineapple body wrap. A full body massage will soothe away any remaining tension. A facial will round off these precious moments.

3H20 : 64 600 xpf/1 pers - 97 000 xpf/2 pers

VAIPIHAPIHA NUI

Le jardin deluxe / *Garden deluxe*

Venez découvrir l'expérience unique d'une piscine privée. Un plateau de fruit frais, du thé frais au gingembre resteront à votre disposition et deux cocktails de fruits frais vous seront offerts. Enfin un massage complet du corps terminera cet instant magique.

We will privatize this space for you to enjoy for your pleasure, the beautiful pool and garden. A fresh fruit platter, ice ginger tea will be available at any time and two fresh juice cocktails will be offered. A full body massage will complete this magical moment.

1H30: 39 500 xpf/1 pers - 59 000 xpf/2 pers

Les prix affichés sont susceptibles à modification



MASSAGES DE LUXE / DELUXE TREATMENTS

HERE MANA

Massage Lune de Miel avec notre huile signature* /
Honeymoon massage with our signature oil.*

Démarrer par un bain de vapeur puis une exfoliation du corps à la poudre de coco avec un massage du corps complet et terminer par un moment de détente dans notre piscine chauffée**.

Start with a steam bath, followed by a body exfoliation with coconut powder and a full-body massage, and finish with a moment of relaxation in our heated pool.*



*huile signature à base de coco, tiare et ananas /

**coconut, tiare and pineapple signature oil*

**1 Cocktail aux fruits ou Detox vous sera servi /

***1 Fruit Cocktail or Detox will be served.*

2H: 48 000 xpf/1 pers - 69 000 xpf/2 pers

Les prix affichés sont susceptibles à modification

SOINS COMPLÉMENTAIRES / UPGRADES



N'hésitez pas à compléter votre soin avec 30 min d'expériences relaxantes :

Feel free to complete your treatment with 30 minutes of relaxing experiences:

HOHO'A VITI-VITI

Un soin du visage simplifié / *A simplified facial*

7 600 xpf/1 pers

11 500 xpf/2 pers

TINO VITI-VITI

Exfoliation / *Exfoliation*

7 600 xpf/1 pers

11 500 xpf/2 pers

ROURU MANEA

Soin du cheveu au lait de coco / *Coconut milk hair care*

7 600 xpf/1 pers

11 500 xpf/2 pers

Les prix affichés sont susceptibles à modification

SOINS COMPLÉMENTAIRES / UPGRADES



N'hésitez pas à compléter votre soin avec 30 min d'expériences relaxantes :

Feel free to complete your treatment with 30 minutes of relaxing experiences:

AVA'E MANEA

Bain et massage plantaire / *Bath and foot massage*

9 700 xpf/1 pers

15 500 xpf/2 pers

MONOI MAITAI

Massage tête et dos / *Head and back massage*

9 700 xpf/1 pers

15 500 xpf/2 pers

Accès à nos services SPA / *Access to our SPA services*

VAIPIHAPIHA

Au choix: Piscine chauffée ou Douche à jets ou Bain de vapeur (15 min) / *Choice of: Heated pool or jet shower or steam bath(15 min)*

5 000 xpf/1 pers

9 000 xpf/2 pers

Les prix affichés sont susceptibles à modification

PRODUITS COSMÉTIQUES / COSMETIC PRODUCTS

HUILES / OILS

Flacons 100ml / 100ml bottles

<i>Monoï Tiare / Tiare flowers monoï.....</i>	2 500 xpf
<i>Monoï vanille / Vanilla monoï.....</i>	2 500 xpf
<i>Monoï coco banane / Coco banana monoï.....</i>	2 000 xpf
<i>Monoï bambou / Bamboo monoï.....</i>	2 500 xpf
<i>Monoï papaye / Papaya monoï.....</i>	2 500 xpf
<i>Monoï frangipanier / Frangipani monoï.....</i>	2 500 xpf
<i>Monoï Signature Manava / Signature Manava monoï.....</i>	2 500 xpf
<i>Huile de Tamanu (60ml)/ Tamanu oil (60ml).....</i>	2 100 xpf

Les prix affichés sont susceptibles à modification